

---

## *Presentación*

Muchas organizaciones a nivel internacional se han preocupado por los acontecimientos que afectan la vida y la situación de las personas en el mundo.

Una gran preocupación ha sido tratar de mantener la paz. No siempre se ha logrado y aún actualmente podemos ver en los periódicos y medios de comunicación los esfuerzos que se realizan para que no haya más guerras.

Así mismo, se han interesado por el número de personas que hay en el mundo, cómo están y si tienen servicios de educación, salud y vivienda.

Igualmente, hace unos años, al conocer los resultados de la contaminación, empezó la preocupación por lo que pasará con el aire que respiramos si continúa la contaminación y lo que se debe hacer para garantizar bosques y animales para nuestros hijos y sus próximas generaciones.

Todos estos temas y otros más, han sido agenda de diversas reuniones donde han participado delegaciones oficiales de los países y profesionales especializados, con la finalidad de acordar acciones que permitan que las personas vivan mejor y que los recursos naturales -la vegetación, el aire, el agua-, alcancen también para las generaciones futuras.

Así, durante los últimos años (1985-1994) se han desarrollado cinco Conferencias, de gran trascendencia para las mujeres, que han abordado los siguientes temas: situación de la mujer, situación de la infancia, medio ambiente (cómo conservar los recursos), derechos humanos, población y desarrollo (cuántos somos, dónde estamos, cómo vivimos). Y para cerrar la década, se realizarán dos Conferencias más: desarrollo social (superación de la pobreza, aumento del empleo, integración social) y situación de la mujer (igualdad, desarrollo, paz).

Aunque todos los temas de las Conferencias nos involucran porque somos personas que vivimos en este mundo, hay algunos temas que nos interesan más porque están directamente relacionados con la vida de las mujeres, con nuestra vida. Para ello es importante conocer más sobre la realización de estas Conferencias y sus resultados. Este material, pretende contribuir a este fin.

Así, las mujeres andinas podremos hacer llegar nuestras voces a estas Conferencias, planteando los problemas que afrontamos y las propuestas que permitan superar la situación que vivimos.